



# La primera mujer presidenta de México anuncia reformas para luchar contra la discriminación de género

By Brendan O'Boyle and Ana Isabel Martinez



La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, que asumió esta semana el cargo de primera mandataria de su país, anunció el jueves un paquete de reformas encaminadas a reforzar los derechos de las mujeres en un país con algunos de los niveles de violencia de género más elevados del mundo.

En su segundo día completo en el cargo, Sheinbaum dijo que su gobierno había propuesto reformas encaminadas a articular y ampliar los derechos de las mujeres, incluida la garantía constitucional de igual salario por igual trabajo.

En México, las mujeres ganan 65 pesos por cada 100 pesos que gana un hombre, según el centro de estudios Instituto Mexicano para la Competitividad, citando datos del organismo nacional de estadística. Las reformas también buscan garantizar la no violencia y exigir la paridad de género en los gabinetes de gobierno a nivel estatal y federal.

El plan implica modificar seis artículos de la Constitución y siete leyes secundarias, cambios que probablemente serán aprobados en ambas cámaras del Congreso, donde el partido gobernante Morena y sus aliados gozan de amplias mayorías.

[Mexico's first woman president announces reforms to battle gender discrimination | Reuters](#)